

Ferienpassaktion 2019

Die Sommerferien in Niedersachsen waren fast zu Ende, da stand für uns noch die Ferienpassaktion auf dem Programm. Bei Matthias Kelm hatten sich 18 junge Leute gemeldet, die gern mal daran teilnehmen wollten. Dem Alter entsprechend interessierten sich vier Jugendliche für Luftgewehr und Luftpistole und 14 für das Schießen mit dem Lichtgewehr. Auch war die Zahl der teilnehmenden Mädchen höher als im Vorjahr.

Die Kinder wurden von den Eltern gebracht und manche Mutter blieb auch den Nachmittag über. Nach einer Kennenlern-Runde wurden die Teilnehmer in Gruppen eingeteilt.

Auf unserem Außengelände waren Spielstationen eingerichtet. In der Luftgewehrhalle standen drei Lichtgewehrmaschinen sowie Luftgewehre und Luftpistole bereit. Wer nicht gleich an die Gewehre kam, vergnügte sich draußen bei Leitergolf, Mölkky und Uno.

Den Eltern war 18:00 Uhr als Ende der Veranstaltung gesagt worden. Die Abholer mussten dann noch etwas Geduld aufbringen, da die Siegerehrung noch folgte. Matthias hatte aus allen Spielstationen und den Schießergebnissen die Sieger ermittelt. Für jeden Teilnehmer gab es eine Medaille.



Die drei Erstplatzierten wurden mit Pokalen belohnt. Danach machten sie sich auf den Heimweg.

Matthias und sein Helferteam brachten Halle und Gelände wieder in Ordnung. Und wir hoffen weiterhin darauf, dass einige Jugendliche sich zum Training bei uns einfinden mögen.



Text: Christa Stöbener
Fotos: Holger Hoseas
Christa Stöbener